

Niederschrift der Stadtverbandsversammlung der Schützenbruderschaften und -vereine des Stadtgebietes Medebach am 6.3. 1993 um 19.30 Uhr in der Schützenhalle Dreislar

1) Begrüßung

Der Vorsitzende der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Dreislar, Fr.-J. Mönxelhaus, eröffnete pünktlich die Versammlung und begrüßte alle anwesenden Vereine. Sein besonderer Gruß galt dem Bürgermeister der Stadt Medebach, G. Langen, Kreisschützenoberst B. Hellwig, Kreisgeschäftsführer J. Hankeln, Ortsvorsteher A. Guntermann, allen amtierenden Schützenkönigen, Herrn Rohleder von der Presse und dem Musikverein Dreislar, der die Veranstaltung musikalisch umrahmen wird.

Anschließend erhoben sich alle Anwesenden von ihren Plätzen und gedachten der im letzten Jahr verstorbenen Schützenbrüder.

2) Grußworte

In einem Grußwort dankte G. Langen als Stadtbürgermeister allen Vorstandsmitgliedern für Ihre ehrenamtliche Tätigkeit, die besonders im hervorragenden baulichen Zustand der Schützenhallen zum Ausdruck kommt. Er bezeichnete die Schützenvereine als einen wichtigen Kulturträger in unserer Region.

Er schloß seine Grußworte mit der Bitte, daß sich jeder Ort im Rahmen der 850-Jahrfeier der Stadt Medebach selbst darstellen möge.

Im Namen des Ortes Dreislar begrüßte Ortsvorsteher A. Guntermann alle Anwesenden und stellte in einem kurzen Abriss das Dorf vor.

3) Verlesung der Niederschrift der letzten Stadtverbandsversammlung

W. Figge, Geschäftsführer der St. Johannes Schützenbruderschaft Deifeld, verlas die Niederschrift vom 14.3. 1992 in Deifeld; sie wurde einstimmig angenommen.

4) Bericht zum Stand der Vorbereitungen des Stadtschützenfestes 1994 im Rahmen des Europaschützenfestes

Schützenhauptmann E. Soboll teilte der Versammlung mit, daß das Stadtschützenfest am 2.9. 1994 mittags beginnen wird und der weitere Verlauf den bisherigen Festen entsprechend durchgeführt wird.

Am Samstag, den 3.9. 1994 beginnt das Europaschützenfest mit vorgelagerten Schießwettbewerben. Am Samstag abend wird mit Erzbischof J. Degenhard ein Schützenhochamt gefeiert.

Zum großen internationalen Festumzug am 4.9. 1994 werden ca. 20000 Schützen und ebensoviele Gäste erwartet.

#### 5) Verschiedenes

Kreisschützenoberst B. Hellwig teilte der Versammlung mit, daß ein Beisitzer für den Kreisvorstand aus dem Stadtgebiet Medebach neu gewählt werden muß. Bisher wurde die Funktion in Personalunion von ihm selbst ausgeführt. Er schlug vor, den Beisitzer aus den Orten Berge, Dreislar oder Medelon zu wählen, da aus diesen Orten bisher noch niemand im Kreisvorstand vertreten ist. Bei 5 Enthaltungen wurde der Vorschlag auch angenommen.

Allerdings konnte an diesem Abend noch kein gemeinsamer Kandidat benannt werden, woraufhin der Punkt mit der Bitte vertagt wurde, sich bis zur Kreisversammlung auf einen Vorschlag zu verständigen.

Weiterhin konnte E. Soboll mitteilen, daß im kommenden Jahr ein Schießleiterlehrgang stattfinden wird. Er empfahl allen Vereinen diese Gelegenheit wahrzunehmen, da es sonst bei fehlender Qualifikation des Schießpersonals zu Problemen bei der Genehmigung zukünftiger Schützenfeste kommen könnte. Der genaue Termin würde noch bekannt gegeben.

Am Samstag, den 23.8. 1993 soll eine weitere Schützenausstellung in der Volksbank Medebach eröffnet werden.

Medebacher Schützenvereine und Jubiläen bilden den thematischen Schwerpunkt.

Fr.-J. Mönxelhaus regte an, einen Stadtverbandsvorstand zu konstituieren. Dieser Vorschlag fand aber keine Mehrheit, da man überwiegend der Meinung war, daß auch der bisher praktizierte lose Zusammenschluß gut funktioniert.

Abschließende bedankte sich Fr.-J. Mönxelhaus bei allen anwesenden Schützen für den guten Verlauf der Versammlung. Die nächste Stadtverbandsversammlung findet im Jahr 1994 in Düdinghausen statt.

Dreislar, den 6.3. 1993

  
gez. J. Tepel  
Schriftführer